

Les femmes chefs d'entreprises en congrès national



Les 48 délégations de l'association *Femmes chefs d'entreprises* sur le territoire français ont rendez-vous à **Perpignan** du 23 au 25 octobre prochain. L'occasion pour la présidente de l'antenne locale, Michelle Motger, de rappeler le rôle et l'intérêt de cette structure affiliée à l'UPE et au Medef dans le département. « *Aujourd'hui, nous sommes 38 membres dans le département. Mais notre objectif n'est pas seulement d'attirer des propriétaires de boutiques ou de petites sociétés mais que des entreprises moyennes avec des femmes à la tête nous rejoignent pour parler des sujets comme la parité, l'égalité ou l'innovation* », observe la présidente.

L'innovation qui sera justement au cœur des débats de ce congrès national qui se déroulera au Palais des congrès de Perpignan, les 23, 24 et 25 octobre prochains. 250 personnes sont attendues avec les antennes de Nîmes et Montpellier en force.

M. M.

► Contact : 06 75 39 44 09.